

# Dalil Naqli Adanya Malaikat

## ISLAM MODERAT

The Perfect Guide to the Sciences of the Qurān  
 Tafsir Fi Zhilalil Qur`an Jilid 8 Ed.Super Lux  
 Ijtihad dalam Syariat Islam  
 Concise Encyclopedia of Islam  
 Istilah agama Islam populer  
 Pengantar Pendidikan Agama Islam Untuk Perguruan Tinggi Umum  
 ABCD (APAKAH BISA CINTA DIDUSTAI) ~ edisi 11 Majalah el-Hujjah Temboro  
 Akidah Akhlak Madrasah Aliyah Kelas XI  
 Manusia, Filsafat, dan Sejarah  
 Islam dan Ekologi Manusia  
 Pendidikan Agama Islam: Berbasis General Education  
 Islam & masyarakat Banjar  
 The Sea of Faith  
 Muhammad, the Messenger of Islam  
 Pendidikan Karakter Melalui Pembelajaran Daring (Sebuah Model Konseptual)  
 Aqidah Akhlaq  
 Qadha dan Qadar  
 Pengantar Ilmu Tasawuf  
 Blak-blakan Bahas Mapel Pendidikan Agama Islam SMP  
 Akidah Akhlak Madrasah Tsanawiyah Kelas IX  
 Pengendalian Manajemen Berbasis Ahlussunnah Wal Jama'ah  
 Pendidikan Agama Islam : Akidah Akhlak Untuk Madrasah Aliyah Kelas X  
 Candu Mistik Menyingkap Rahasia Sihir dan Perdukunan  
 Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti untuk SMP/Mts Kelas VIII  
 Tafsir Ibn Kathir  
 Pergolakan Pemikiran dalam Islam  
 Media dakwah  
 AKIDAH AKHLAK UNTUK MADRASAH IBTIDAIYAH KELAS 7  
 Minhajul Muslim  
 Misteri Roh  
 The New Encyclopedia of Islam  
 The Bible, the Qur'an & Science  
 Islam Akomodatif ; Rekonstruksi Pemahaman Islam sebagai Agama Universal  
 Risalah  
 Aqidah dan Etika Dalam Biologi  
 Narrating Muḥammad's Night Journey  
 Pendidikan Agama Islam : Akidah Akhlak Untuk Madrasah Tsanawiyah Kelas VII  
 Peranserta Majelis Ulama Indonesia dalam penyelenggaraan pesantren kilat  
 Membidik NU

Dalil Naqli Adanya Malaikat

Downloaded from [ftp.bonide.com](http://ftp.bonide.com) by  
 guest

## WHITNEY SWANSON

*ISLAM MODERAT* Pustaka Al-Kautsar  
 Pendidikan karakter merupakan salah satu tujuan utama pendidikan di Indonesia. Seiring dengan perkembangan teknologi, kebutuhan serta peluang pemanfaatannya di dunia pendidikan, diperlukan adanya adaptasi dalam pelaksanaan pembelajaran karakter, khususnya dalam pembelajaran daring. Oleh karena itu, dibutuhkan konsep yang jelas agar kegiatan pembelajaran dapat berlangsung secara maksimal. Namun penelitian terdahulu, belum ditemukan adanya model pendidikan karakter melalui pembelajaran daring yang dapat dijadikan acuan. Dengan demikian, penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan model konseptual pendidikan karakter melalui pembelajaran daring yang mencakup metode dan strategi yang disesuaikan dengan tujuan pembelajaran dan pokok bahasan, serta sistem sosial, prinsip reaksi, sintaks, bahan dan alat yang dibutuhkan, serta evaluasi. Penelitian ini menggunakan pendekatan deduktif dengan mengkombinasikan Social Cognitive

Theory (SCT), Komponen Karakter Lickona (KKL), dan framework TPACK untuk membantu penyusunan model. Penelitian ini merupakan penelitian konseptual dengan tipe model dengan menerapkan multi method qualitative dalam pengumpulan datanya. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Systematic Literature Review (SLR) dan Focus Group Discussion (FGD). SLR dilakukan dengan cara mencari, menyeleksi, dan mengkaji penelitian-penelitian terdahulu yang relevan, sedangkan FGD dilakukan sebanyak 3 kali (31 Januari 2021 - 14 Februari 2021) yang melibatkan 18 guru Pendidikan Agama Islam & Budi Pekerti atau Diniyah dari berbagai lembaga pendidikan di Provinsi Jawa Barat. Berdasarkan 123 referensi penelitian yang relevan dan pengumpulan data dari FGD, dilakukan triangulasi data dan ditemukan 45 kegiatan pembelajaran yang dipetakan menjadi metode dan strategi yang dapat diterapkan dalam pembelajaran daring. Penelitian ini menemukan bahwa metode dan strategi pada pendidikan karakter membutuhkan kesesuaian dengan KI/KD mapel PAI & BP SMP berdasarkan karakteristik KKL masing-masing. Implementasi metode dan strategi dalam pembelajaran daring disesuaikan dengan tipe aplikasi utama yang akan digunakan. Sistem pendukung lainnya disesuaikan

dengan tipe aplikasi utama, metode dan strategi tersebut. Dalam sintaks pembelajarannya perlu diperhatikan sintaks sosial dan prinsip reaksi yang telah disusun dan ditetapkan oleh sekolah. Integrasi dan operasionalisasi dari prosedur tersebut direpresentasikan dengan model konseptual yang diajukan dalam penelitian ini, serta desain Rencana Pelaksanaan Pembelajaran khusus untuk pembelajaran daring (RPP Daring) yang dilengkapi dengan cara pengisiannya.

**The Perfect Guide to the Sciences of the Qurān** Maktaba Darussalam

Sebagai referensi ilmiah buku ini sangat membantu para dosen dan mahasiswa yang menekuni disiplin Ilmu lingkungan, ekologi, ekologi manusia, fisika, biologi, pertanian, sosiologi, dan antropologi. Kelebihan buku ini menawarkan konsep-konsep paradigma baru tentang Islam dan Ekologi Manusia dalam dimensi kecerdasan intelektual, emosional, dan spiritual. *Tafsir Fi Zhilalil Qur'an Jilid 8 Ed. Super Lux* Qisthi Press Islam dengan misi rahmatan lil'alam yang diembannya sering kali dikontraskan antara idealisme ajarannya dengan realitas umatnya. Tak hanya itu, Islam juga sering didikotomisasi antara dimensi sakral dengan dimensi profan ajarannya; antara teosentris dengan antroposentris kandungannya; bahkan antara aspek religiusitasnya yang paling asasi dengan perkembangan peradaban bangsa yang paling terkini. Buku ini mencoba merekonstruksi pemaknaan Islam sebagai agama samawi terakhir yang sempat terlahir di muka bumi ini. Kita menyadari, di tengah derasnya arus globalisasi dan pesatnya teknologi informasi dan komunikasi seperti saat ini posisi Islam sering diperdebatkan. Apakah Islam harus takluk mengikuti irama perubahan yang niscaya atau sebaliknya, setiap perubahan mesti memiliki acuan formal berupa nilai-nilai mashlahah dalam ajaran suci? Kemunculan wahyu sebagai sumber inspirasi ajaran mempunyai nilai kebenaran mutlak dan absolut. Tetapi pemahaman terhadap teks wahyu itu sendiri bersifat nisbi dan relatif. Melalui kerangka pemahaman wahyu yang kreatif dan dinamis (istinbath) diharapkan Islam dapat memantulkan nilai-nilai eternal dan universal. Dalam tataran praksisnya, Islam sering memadukan dua titik ekstrimitas yang saling berlawanan: antara esoteris dan eksoteris; antara konstan dan elastis; antara pokok dan cabang; antara otoritas wahyu dan kapasitas akal-budi; dan seterusnya. Dengan pemaknaan seperti ini Islam diharapkan tampil dengan performanya yang inklusif, moderat dan kosmopolit menghadapi tuntutan perubahan tanpa harus bergeser dari titik orbitnya.

Ijtihad dalam Syariat Islam el-Hujjah Magazine

Adil writes of the Holy Prophet and how he prayed for mercy upon his enemies. Despite the fact that they did him such harm and caused him so much hurt, he would not curse them, for all prophets' curses instantly take effect.

*Concise Encyclopedia of Islam* Darul Falah

Comprehensively encompasses the beliefs, practices, history, and culture of the Islamic world in a single, scholarly volume.

Features over 1400 fully revised entries including a wide range of new entries covering the contemporary Islamic scene.

**Istilah agama Islam populer** UNISNU PRESS

Bismillahirrahmanirrahim Buku pelajaran Akidah Akhlak untuk Madrasah Aliyah (MA) Kelas X ini disusun tetap berdasarkan Kurikulum Madrasah yang dikeluarkan Menteri Agama RI Tahun 2013, yang dalam pelaksanaannya berpedoman kepada Keputusan Menteri Agama RI No. 165 Tahun 2014, dan Surat Edaran Dirjen Pendis Kemenag RI Tahun 2015, terdiri atas 9 Bab. Setiap bab mengandung: uraian materi pelajaran, rangkuman, hikmah, evaluasi dan tugas dari bab yang bersangkutan *Pengantar Pendidikan Agama Islam Untuk Perguruan Tinggi Umum* Gema Insani

Discusses the historical development of the well-loved story of the Prophet Muhammad's night journey to the divine realm and back again.

*ABCD (APAKAH BISA CINTA DIDUSTAI) ~ edisi 11 Majalah el-Hujjah Temboro* Syiah Kuala University Press

Sihir telah ada sejak ribuan tahun yang lampau dan sampai saat ini. Menurut Ibnu Hajar, sihir telah ada sejak zaman Nabi Nuh Alaihissalam. Manusia sejak dahulu kala telah anti pati dan memberi gelar buruk terhadap penyihir. Hal ini terbukti dengan celaan para penentang nabi dan rasul yang terdapat dalam Al-Qur'an, "Demikianlah, tidak seorang rasul pun yang datang kepada orang-orang sebelum mereka, melainkan mereka mengatakan, 'Ia adalah seorang tukang sihir atau orang gila'." (Adz-Dzariyat : 39) Di zaman modern ini pun sihir masih tetap eksis dan laris. Tayangan mistik dan cerita misteri menghiasi hampir seluruh stasiun televisi yang ada, dan sangat digemari. Hal ini menunjukkan bahwa masyarakat kita masih gampang dibodohi dengan hal-hal yang berbau takhayul. Bahkan, salah seorang pemimpin negara modern masih terpengaruh dengan ramalan mistik dalam aktivitas kenegaraan. Misalnya, mantan Presiden Amerika yang bernama Ronald Reagan. Orang ini sangat mempercayai ramalan perbintangan. Ini menunjukkan bahwa tingkat pendidikan dan lingkungan yang modern, tanpa dibarengi akidah Islamiyah yang kokoh, tidak menjamin seseorang terbebas dari belenggu takhayul. Sihir memang mempunyai hakikat. Sihir juga mempunyai tingkatan-tingkatan. Kekuatan pengaruh sihir tergantung besarnya pengabdian yang diberikan kepada setan. Sarana untuk mewujudkan sihir pun beragam macamnya. Akan tetapi, sekuat apa pun bentuknya, sihir bisa diatasi dengan Al-Qur'an dan sunah Nabi. Untuk lebih jelasnya, Anda harus membaca lembaran-lembaran buku ini. Di dalamnya terdapat segala sesuatu yang ingin Anda ketahui tentang sihir; sejarah, bentuk, sarana, kekuatan, pengobatan, dan sebagainya.

Akidah Akhlak Madrasah Aliyah Kelas XI Brill

Menurut penulis buku ini, di dalam Islam sebenarnya banyak kerangka metodologis yang bisa digunakan untuk melakukan pembaruan dan interpretasi terhadap ajaran agama guna menjawab tantangan zaman. Buku ini menawarkan kajian tentang sebuah acuan formal yang harus dipegangi dalam setiap pengambilan kualifikasi yuridis (istinbath al-ahkam), yakni maqashid asy-syari'ah (tujuan disyariatkannya ajaran Islam).

Manusia, Filsafat, dan Sejarah LKIS PELANGI AKSARA

Pengendalian manajemen merupakan perangkat atau sistem yang dipakai pimpinan organisasi untuk menjamin bahwa perilaku dan keputusan anggota organisasi konsisten dengan tujuan dan strategi organisasi. Salah satu aspek yang menentukan perilaku adalah faktor lingkungan. Suatu organisasi mempunyai karakteristik lingkungan dan nilai-nilai yang berbeda-beda, yang menyebabkan pengendalian manajemen yang berlaku di suatu organisasi tidak dapat disamakan dengan sistem pengendalian manajemen organisasi lain. Suatu organisasi dengan mendasarkan pada nilai Ahlussunnah Waljama'ah, tentunya mempunyai karakteristik lingkungan dan nilai yang berbeda dengan organisasi lainnya. Nilai Ahlussunnah Waljama'ah terumuskan dan inherent dalam tata kelola operasional organisasi yang akan membentuk perilaku anggotanya. Perilaku anggota organisasi yang berlandaskan nilai ahlussunnah waljama'ah, berkaidah fiqh "al-muhafadzah 'alal-qadim al-shalih wal-akhdzu bil-jadid al-ashlah" dengan menerapkan nilai-nilai religiusitas organisasi yang terdiri dari tawasuth dan i'tidal, tawazun, tasamauh, serta amar ma'ruf nahi munkar. Hal inilah yang menjadi pemicu munculnya konsep pengendalian manajemen berbasis Ahlus sunnah Waljama'ah. Pengendalian manajemen berbasis Ahlussunnah Waljama'ah yaitu konsep pengendalian manajemen yang mendasarkan diri

pada prinsip agama sebagai pengendalian agama (religious control), yang menjadi pondasi untuk menjalankan tradisi-tradisi dan simbol-simbol organisasi yang merupakan bagian dari pengendalian budaya (culture control). Pengendalian agama (religious control) dan pengendalian budaya (culture control) menjadi pondasi dalam menjalankan pengendalian organisasi (organizational Control) untuk mencapai keberkahan.

*Islam dan Ekologi Manusia* Adam Publishers  
Dictionary of Islamic terminology.

**Pendidikan Agama Islam: Berbasis General Education** Toha Putra

Buku ini memberikan jendela bagi pembaca untuk memahami Agama Islam dan pendidikan Islam secara global dengan menggunakan pendekatan aktual. Bahasa yang sederhana agar mudah dipahami oleh para mahasiswa, sajian substansi yang singkat agar berorientasi pada inti dari apa yang dikaji, serta berukuran tipis agar mudah diselesaikannya. Buku ini berisi 9 Bab antara lain: Pertama, Manusia, Agama dan Islam. Kedua, Sumber Ajaran Islam. Ketiga, Dasardasar Ajaran Islam. Keempat, Keimanan dan Ketakwaan. Kelima, Etika Islami. Keenam, Dzikir dan Doa. Ketujuh, Amar Makruf dan Nahyi Munkar. Kedelapan, Konsep Pendidikan Dalam Islam. Kesembilan, Membangun Keluarga Islami. Besar harapan buku ini bernilai manfaat bagi para pembaca, serta dengan tangan terbuka penulis meminta saran dan kritik yang substantiated oriented guna perbaikan di masa mendatang. Selamat Membaca...

[Islam & masyarakat Banjar](#) Inoffast Publishing Indonesia

Buku ini membahas mengenai aqidah yang meliputi pengertian aqidah, sumber aqidah islam, fungsi aqidah, wujudullah, tauhidullah, hakikat dan dampak dua kalimah syahadat, al-asmaul husna, ilmu allah, dan syirik. Sedangkan etika membahas tentang pengantar etika, etika dalam menuntut ilmu, bioetika tentang penerapan etika dalam ilmu-ilmu biologi, obat, pemeliharaan kesehatan dan bidang-bidang terkait), etika terhadap sesama manusia (etika bertetangga, etika terhadap anak, etika terhadap orang tua), etika lingkungan tentang kebijaksanaan moral manusia dalam bergaul dengan lingkungannya mencakup etika pelestarian dan etika pemeliharaan lingkungan, juga membahas tentang etika penulisan karya ilmiah dan plagiarisme.

**The Sea of Faith** Anak Hebat Indonesia

The Concise Encyclopedia of Islam is a mandatory reference tool that will prove to be indispensable for students of all subjects which concern, or touch on, the religion and law of Islam. It includes all the articles contained in the first edition and supplement of the Encyclopedia of Islam which are particularly related to the religion and law of Islam. This volume has a vast geographical and historical scope which includes the old Arabo-Islamic Empire, the Islamic states of Iran, Central Asia, the Indian sub-continent and Indonesia, the Ottoman Empire and the various Muslim states and communities in Africa, Europe, and the former U.S.S.R. The Concise Encyclopedia of Islam contains an extensive index and bibliography. This publication has also been published in hardback, please click here for details.

[Muhammad, the Messenger of Islam](#) SCM Press

Buku ini mengacu kepada materi mata pelajaran PAI SMP kelas 7, 8 dan 9 yang dikombinasikan dengan kisi-kisi dan soal-soal Try Out dan USBN PAI yang tercover dalam bentuk simulasi soal USBN Plus kunci jawaban dan pembahasan. Penyelesaian soal dibuat dengan metode yang sederhana disertai trik-trik khusus untuk menjawab setiap soal secara teori dan nalar. Trik-trik ini penyusun dapatkan sebagai hasil dari pengalaman mengajar dan pengamatan atas setiap soal PAI yang ada.

**Pendidikan Karakter Melalui Pembelajaran Daring (Sebuah Model Konseptual)** Apollo Books

Syariat Islam yang disampaikan Allah Subhanahu wa Ta'ala melalui Al-Qur'an dan Rasulullah Shallallahu Alaihi wa Sallam melalui Sunnah secara komprehensif, memerlukan penelaahan dan pengkajian ilmiah yang sangat serius. Karena di dalam keduanya terdapat lafazh-lafzh yang memerlukan penafsiran. Sementara itu, nash Al-Qur'an dan Sunnah telah berhenti, padahal waktu terus berjalan dengan sejumlah peristiwa dan persoalan hidup yang datang silih berganti. Oleh karena itu, diperlukan ijtihad yang merupakan salah satu upaya untuk menggali hukum syara' (istinbath al-hukm) melalui sumber-sumber syara' yaitu Al-Qur'an, Sunnah, dan ijma. Melalui buku ini, Syaikh Abdul Wahhab Khallaf memaparkan beberapa pembahasan yang terpenting di bidang fikih. Karena beliau seorang pakar di bidang ini dan telah membuat peta ilmiah untuk berijtihad di dalam syariat Islam, menjelaskan batasan-batasannya, dan menerangkan tanda-tandanya. Sehingga bagi seseorang yang ingin menguasai ranah ijtihad, atau menjadi pakar dalam ilmu fikih dan hukum-hukumnya, ia harus berpikir serius dan sungguh-sungguh agar ia tidak menjadi korban keteledoran dan kebobrohan. - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

**Aqidah Akhlaq** Rinda Fauzian

Buku ini merupakan buku teks atau buku pegangan siswa Madrasah Tsanawiyah (MTs), khususnya untuk Mata Pelajaran Akidah Akhlak Madrasah Tsanawiyah Kelas IX. Buku ini disusun berdasarkan Keputusan Menteri Agama (KMA) No. 183 Tahun 2019 tentang Kurikulum Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab pada Madrasah. Buku ini terdiri dari dua materi besar, yaitu Akidah dan Akhlak. Materi pembelajaran Akidah terdiri atas materi tentang iman kepada qada dan qadar. Sedangkan materi akhlak mencakup perilaku berilmu, kerja keras, kreatif dan produktif dalam kehidupan sehari-hari; adab pergaulan dengan saudara, teman, dan tetangga; keteladanan Umar bin Khattab Ra. dan Aisyah Ra.; akhlak tercela dalam pergaulan remaja; adab berjalan, makan dan minum, serta berpakaian dalam Islam; keteladanan Usman bin Affan Ra. dan Ali bin Abi Thalid. Pada buku ini, terdapat pernak-pernik yang akan memperkaya wawasan siswa antara lain Tilawatul Qur'an, Peta Konsep, Tokoh, Mutiara Hadis, Kisah Teladan, Khazanah, Tugas, Kegiatan, Tafakur, Refleksi Diri, dan Proyek.

[Qadha dan Qadar](#) Toha Putra

Menjadi pribadi yang tepat syarat merupakan dambaan setiap Muslim dan Muslimat. Sarana menuji ketaatan adalah mengetahui seluk beluk ajaran Islam secara sempurna untuk kemudian mengamalkannya. Setiap amalan harus ada ilmunya, dan setiap ilmu harus ada amalannya. Buku "Minhajul Muslim" ini merupakan panduan lengkap baru setiap Muslim supaya dapat mengamalkan ajaran Islam secara kaffah. Terdiri dari lima bagian, yaitu akidah, adab, akhlak, ibadah dan muamalat sehingga menghimpun semua ushul (pokok) dan furu' (cabang) syariat Islam. Setiap pokok pembahasan disertai dengan dalil dari Al-Qur'an dan As-Sunnah sehingga validitasnya tidak diragukan lagi. Melalui pengetahuan yang benar tentang ajaran Islam maka akan tercipta generasi yang taat syariat dan pada gilirannya tercipta masyarakat yang religius dan mendapatkan pertolongan dari Allah Subhanahu wa Ta'ala. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

*Pengantar Ilmu Tasawuf* Bumi Aksara

Di tengah kesadaran akan kefanaan semua alam dan dirinya, manusia terus mencari dan bertanya adakah unsur dalam dirinya yang akan tetap abadi setelah kematian merenggut jasadnya dan

menemui Sang Pencipta. Adakah suatu unsur yang menghubungkan kehidupan fana di dunia ini dengan akhirat yang kekal kelak. Roh yang sekiranya mendekati kebenaran akan pertanyaan tersebut. Walaupun diyakini ia tidak qadim, kekekalan seiring dengan kekekalan akhirat adalah sifat roh yang masih misteri tetapi juga harapan dan tanda tanya besar. Kata al-ruh hanya sedikit tertera di Al-Qur'an dan itu pun dibatasi bahwa ia hanya menjadi urusan Tuhan yang hanya sedikit yang diketahui manusia. Oleh karena itu, di dalam buku ini akan dibahas secara tuntas mengenai seluk beluk roh, baik dari orang yang telah meninggal maupun yang masih hidup berdasarkan Al-Qur'an, hadis, maupun pendapat para ulama terkemuka. Pemahaman yang mendalam ini memberikan prespektif yang lebih luas dan menyeluruh terhadap bagaimana Islam memandang dan menafsirkan fenomena penciptaan roh. Buku ini megajak pembaca untuk merenung, meresapi, dan menggali hikmah-hikmah yang terkandung dalam hakikat penciptaan roh menurut ajaran Islam.

**Blak-blakan Bahas Mapel Pendidikan Agama Islam SMP**  
ISCA

Imam Jalal-al-Din al-Suyuti (849-911 AH / 1445-1505 AD) was born, lived, and was buried in Cairo. The ascription 'al-Suyuti' is a reference to Asyut, a town in Upper Egypt from which his family hailed. Known as the 'son of books' from the numerous books he studied and referred to in his works, he could equally be called

the 'father of books' because of the many books he produced. From his early years, al-Suyuti devoted his life to learning, reading, writing, and teaching - holding notable positions in the city of Cairo at a time when it was the center of Islamic learning par excellence. He was an outstanding scholar, second to none in the field of Qur'anic Sciences ('Ulum Al-Qur'an) in which he produced many well-known works. However, being the all-round scholar that he was, his contributions covered almost all the fields of Arabic, the Qur'an, the Traditions (hadith), and history. His works were of such superb quality that they earned him the respect of his generation and the generations that followed, up to the present day. Most important of these, in the field of Qur'anic Sciences, was his *Al-Itqan*. *Al-Itqan* is perhaps the most outstanding work of its kind in the field of Qur'anic Sciences. Exhaustive in its sources and its subjects, thoughtfully and lucidly written, the work is also well arranged. Readers will be taken by the depth, breadth, scope, and mastery of the author while noting how much Muslim scholars have devoted to the study of the Qur'an and how varied and diverse were the fields in which those studies were made. The work found its way to many circles both near and far in the Islamic world. The translation presented here is of a publication of four volumes published in 1387 AH (1967 AD). Now in paperback, this book is the translation of the first volume. It is a must to the specialist of Qur'anic Studies and is highly recommended to the initiate.